

ABSTRAK

Pengendalian internal memiliki hubungan yang erat dengan fungsi internal audit di dalam perusahaan karena merupakan indikator sejauh mana tingkat pengendalian internal di perusahaan dapat berjalan secara efektif. Faktor yang mempengaruhi pengendalian internal adalah faktor internal audit yang memadai. Internal audit mempunyai fungsi untuk mengevaluasi pengendalian yang diterapkan oleh perusahaan sehingga perusahaan akan terhindar dari risiko-risiko yang dapat merugikan aset perusahaan. Indikator internal audit adalah harus sesuai dengan Standar profesi Audit Internal (SPAI). Lemahnya pengendalian internal perusahaan akan menyebabkan kerugian yang sangat besar. Perusahaan yang sehat berarti memiliki pengendalian internal yang baik dan ini tidak lepas dari kinerja internal audit sebagai divisi independen yang mempunyai tugas untuk mengamankan aset perusahaan.

Permasalahan pokok yang diajukan dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh internal audit dalam meningkatkan efektivitas pengendalian internal di PT Telekomunikasi Indonesia Tbk. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh internal audit dengan menggunakan indikator SPAI terhadap pengendalian internal dengan menggunakan indikator *Committe on Sponsoring the Treadway Committe* (COSO).

Populasi pada penelitian ini adalah karyawan internal audit pada PT Telkom Tbk sebanyak 83 responden sedangkan sampel yang dipilih berdasarkan *non probability sampling-sampling jenuh* sebanyak 83 responden. Data yang dikumpulkan merupakan data primer yang terlebih dahulu di uji validitas dan realibilitasnya. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear sederhana yang sudah memenuhi syarat pengujian asumsi klasik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa internal audit berpengaruh positif terhadap efektivitas pengendalian internal pada PT Telkom Tbk. Hasil analisis regresi sederhana menunjukkan bahwa koefisien determinasi $Adjusted R^2 = 83.40\%$ artinya seluruh variabel independen dapat menjelaskan variasi dari variabel efektivitas pengendalian internal sebesar 83,4%.

Keywords: Efektivitas, Internal Audit, Pengendalian Internal.